

Die hängenden Gärten des Fasanviertels

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Alexander Wolfinger-Krutz**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 19.09.2024 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky, wird ersucht, Möglichkeiten zur Installation von horizontal hängenden Pflanzen über den besonders durch Hitze geplagten Gassen des Bezirks zu prüfen und je nach Machbarkeit umzusetzen.

Begründung:

Ziel dieses Antrages ist es, die Lebensqualität im Bezirk zu verbessern, das Stadtbild zu verschönern und ein positives Umweltbewusstsein zu fördern. Durch die einfache Installation von Drahtseilen an ausgewählten Straßenzügen und unter Berücksichtigung der baulichen Gegebenheiten sollen selbstklimmende Pflanzen Akzente im Stadtbild setzen und besonders zur Verbesserung der Luftqualität und des Stadtklimas beitragen. Der geworfene Schatten soll im Sommer für wesentlich weniger aufgestaute Hitze und kühleren Asphalt sorgen, wodurch der Landstraßer Bevölkerung an Hitzehotspots wie im Fasanviertel eine einfache, aber wirksame Entlastung geschaffen wäre.

Die ÖVP Landstraße spricht sich für einen Piloten dieses Vorhabens im Bezirk aus.